



INFERNO Triathlon – INFERNO Halbmarathon 2025

Das Höchste an Erlebnis!

Der Startschuss für den INFERNO Triathlon und Halbmarathon wurde am Montag, dem 11.11., um 11:11 Uhr abgefeuert. Beide Formate zählen zu den schönsten und spektakulärsten Ausdauerwettkämpfen in den Schweizer Bergen.

Seit dem 11.11. wird das Online-Anmeldeportal rege genutzt. Zur Auswahl stehen den Athlet:innen diverse Möglichkeiten. Der Triathlon kann als Single, im Couple oder im Team bestritten werden. Am Halbmarathon können die Teilnehmenden als Single oder in der Staffel starten. Das Anmeldeportal ist unter folgendem Link erreichbar: <https://onreg.datasport.com/de/inferno-triathlon-halbmarathon-2025>

Die Frühentschlossenen profitieren nicht nur von der längeren Vorfreude, sondern auch von einem günstigeren Startplatz. Am 1. Februar und am 1. Juli werden die Preise jeweils erhöht.

Der INFERNO ist ein Anlass, welcher Suchtpotenzial hat. Viele Athlet:innen sind Wiederholungstäter:innen; denn sie geniessen den besonderen Wettkampf von Jahr zu Jahr wieder. Marcel Dysli aus Zollbrück hat das Ziel des Halbmarathons seit 1993 unglaubliche 27-mal erreicht.

Für direkte Auskünfte steht das Rennbüro zur Verfügung. Die Organisatoren freuen sich über das rege Interesse und auf weitere zahlreiche Anmeldungen.

16. August 2025

- **27. INFERNO Triathlon:** 3,1 km Schwimmen, 97 km Rennrad, 30 km Mountainbike und 25 km Berglauf, von Thun aufs Schilthorn.
- **25. INFERNO Team Trophy und Couple:** 3,1 km Schwimmen, 97 km Rennrad, 30 km Mountainbike und 17 km Berglauf, von Thun nach Mürren. Vierer-Teams mit mindestens einer Frau oder reine Frauen-, sowie reine Männerteams. Couple-Teams mit mind. 1 Frau (auch reine Damen- und Herren-Couple-Teams möglich).
- **32. INFERNO Halbmarathon und Staffellauf:** 21 km Berglauf, von Lauterbrunnen aufs Schilthorn.

Anmeldeunterlagen und Informationen:

www.inferno.ch

oder

INFERNO Rennbüro

Höhematte 1074b

Postfach 65

3825 Mürren

Tel. 033 856 86 80

Mail: info@inferno.ch

Weitere Informationen / Pressedienst:

Mirjam Wäfler

INFERNO Triathlon

Mail: mirjam.waefler@inferno.ch

Bilder zum Downloaden →

<https://www.inferno.ch/de/News-Media/Bildergalerie>



INFERNO Triathlon - INFERNO Half Marathon 2025

The ultimate experience!

The starting signal for the INFERNO Triathlon and Half Marathon was fired off at 11:11 a.m. on Monday, November 11th. Both formats are among the most beautiful and spectacular endurance competitions in the Swiss mountains.

The online registration portal has been in active use since November 11th. Athletes have various options to choose from. The triathlon can be competed as a single, a couple or a team. Participants can take part in the half marathon as a single or in a relay team. The registration portal can be accessed via the following link: <https://onreg.datasport.com/en/inferno-triathlon-halbmarathon-2025>
Early birds not only benefit from longer anticipation but also from a cheaper starting place. The prices will be increased on February 1th and July 1th.

The INFERNO is an event with addictive potential. Many athletes can't get enough of it so they enjoy this special competition year after year. Marcel Dysli from Zollbrück has reached the finish line of the half marathon an incredible 27-times since 1993.

The race office is at your disposal for direct information. The organizers are excited about the keen interest and look forward to numerous other registrations.

August 16th 2025

- **27th INFERNO Triathlon:** 3,1 km swim, 97 km road bike, 30 km mountain bike and 25 km mountain run, from Thun up to the Schilthorn.
- **25th INFERNO Team Trophy and Couple:** 3,1 km swim, 97 km road bike, 30 km mountain bike und 17 km mountain run, from Thun to Mürren.
Teams of four with at least one woman or all-female and all-male teams.
Mixed couples, women-only-couple or men-only-couple.
- **32th INFERNO half marathon and relay race:** 21 km mountain run, from Lauterbrunnen up to the Schilthorn.

Registration forms and information:

<https://www.inferno.ch/en-GB>

or

INFERNO Rennbüro
Höhematte 1074b
Postfach 65
3825 Mürren
Tel. 033 856 86 80
Mail: info@inferno.ch

Further information / press service:

Mirjam Wäfler
INFERNO Triathlon
Mail: mirjam.waefler@inferno.ch

Pictures to download →

<https://www.inferno.ch/en-GB/News-Media/Gallery>